

**DIA 21**  
**LOS SENTIMIENTOS NO SON UN CRITERIO**  
**SEGURO**

### **JOYA BÍBLICA**

"Así ya no seremos niños fluctuantes, llevados por doquiera de todo viento de doctrina, por estratagema de hombres que para engañar emplean con astucia las artimañas del error; sino que, siguiendo la verdad en amor, crezcamos en todo en aquel que es la cabeza, esto es, Cristo". - Efesios 4: 14, 15.

### **PREGUNTAS**

¿Cómo puede orar una persona cuando no siente deseos de orar? ¿Debe uno obligarse a orar?

### **RESPUESTAS**

***Los sentimientos en la vida religiosa no son un criterio seguro:*** "Muchos cometen un grave error en su vida religiosa al mantener la atención fija en sus sentimientos para juzgar si progresan o si declinan. Los sentimientos no son un criterio seguro. No hemos de buscar en nuestro interior la evidencia de nuestra aceptación por Dios. No encontraremos allí otra cosa que motivos de desaliento. Nuestra única esperanza consiste en mirar a Jesús, 'autor y consumidor de nuestra fe' ". -Joyas de los testimonios, t. 2, p. 59.

***Podemos ser engañados por los sentimientos:*** "Con frecuencia los sentimientos son engañosos, las emociones no son una salvaguardia segura; porque son variables y están sujetos a circunstancias externas. Muchos se dejan seducir al confiar en las impresiones sensacionales. La prueba es: ¿Qué estás haciendo para Cristo? ¿Qué sacrificios estás haciendo, qué victorias estás obteniendo? Un espíritu egoísta vencido, una tentación a descuidar el deber resistido, una pasión subyugada y la obediencia voluntaria y alegre prestada a la voluntad de Cristo, constituyen una evidencia mucho mayor de que somos hijos de Dios que la piedad espasmódica y la religión emotiva". -Joyas de los testimonios, t. 2, p. 100.

***Los principios son más importantes que los sentimientos:*** "Vi que el cristiano no debe dar demasiado valor a los sentimientos de felicidad ni depender demasiado de ellos. Estos sentimientos no son siempre verdaderos guías. Cada cristiano debe procurar servir a Dios por principio, y no ser regido por los sentimientos. Al hacer esto, se ejercerá la fe y ella aumentará. Me fue mostrado que si el cristiano vive en forma humilde y abnegada, tendrá como resultado paz y gozo en el Señor. Pero la mayor felicidad que se experimentará provendrá de beneficiar a otros, hacer felices a los demás. Tal felicidad será duradera". -Joyas de los testimonios, t. 1, p. 54.

***Los sentimientos pueden ser engañosos:*** "Satanás induce a las personas a pensar que, porque han experimentado un arroamiento de los sentimientos, están convertidas. Pero su vida no cambia. Sus actos siguen siendo los mismos que antes. Sus vidas no demuestran buen fruto. Oran frecuente y largamente, y se refieren constantemente a los sentimientos que experimentaron en tal o cual ocasión. Pero no viven la nueva vida. Están engañados. Su experiencia no va más allá de los sentimientos. Edifican sobre arena, y cuando soplan vientos adversos, su casa se derrumba..."

"Pasan por alto el hecho de que el creyente en Cristo debe obrar su propia salvación con temor y temblor. El pecador convicto tiene algo que hacer. Debe arrepentirse y manifestar verdadera fe... "¿Cuál es la señal de un corazón nuevo? Una vida cambiada. Se produce día tras día, hora tras hora, una muerte al orgullo y el egoísmo". -Mensajes para los jóvenes, pp. 69, 70.

## **RESUMEN Y PENSAMIENTOS PARA ORAR**

*Satanás juega mucho más con nuestros sentimientos de lo que comprendemos o percibimos. Su meta es pervertirnos a través de nuestros cinco sentidos. Por ejemplo, el porcentaje de matrimonios deshechos en la iglesia es casi tan alto como el de las personas mundanas, y en su mayoría está basado en la premisa "ime siento tan bien!" Cuando confiamos en los sentimientos en lugar de los principios cristianos, nos encaminamos al desastre, ya que los agentes satánicos son maestros en la manipulación de los sentimientos. Cuando tenemos relaciones sexuales antes o fuera del matrimonio, o hemos practicado cualquier tipo de perversión sexual, invitamos a los espíritus satánicos, y ellos provocarán placer en el lugar del cuerpo donde los sintamos mejor, y se asegurarán de que sea mejor que cualquier otra experiencia que hayamos tenido en el pasado. De esta manera llegamos a estar atrapados por los sentimientos pecaminosos, y así nos encadena con experiencias continuas, repetidas y excitantes.*

*Sólo Dios es poderoso para quebrar los lazos de los sentimientos no purificados, exacerbados por los espíritus impuros. ¡Alabado sea Dios porque por medio de Jesucristo podemos ser librados completamente de los lazos del pecado, porque cuando el Hijo nos hace libres, somos verdaderamente libres!*